



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:

Medicina Forense

Actividad:

Conclusión de la Materia

Alumno:

Alan de Jesús Leon Sitala

Docente:

Dra. Kikey Lara Martínez

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 05/07/2020.

Medicina Forense

Esta materia desde que entre a la carrera siempre me llamo la atención, es una ciencia que abarca muchísimas otras ciencias y eso es lo bonito de forense, que aplicas todas ellas.

Aprendimos a analizar un cadáver, a observar una escena de muerte para así saber cómo fue la muerte, también aprendimos a identificar cuánto tiempo lleva un cadáver y como identificarlo según sus huellas dactilares, dentadura, etc.

En esta materia logramos realizar algunas prácticas en anfiteatro que era lo que yo más quería, las cuales por causa de la pandemia ya no se realizaron, pero aun así el aprendizaje llevado en clases en línea fue muchísimo.

No te cansas de leer sobre medicina forense ya que tiene muchos temas los cuales son muy interesantes desde procesos cadavéricos en la cual vimos las etapas del cadáver según el tipo de muerte, observamos también muertes por ahorcamientos, por heridas de balas, explosivos, contusiones, y las características de cada una de ellas.

Aprendimos a identificar el tipo de muerte con cada signo específico que el docente nos brindó, también debido a su experiencia en esta área, nos dio muchos puntos clave para saber el mecanismo de muerte, identificar si el cuerpo ya estaba en ese lugar o fue movido, o hasta en violaciones identificar como es que el victimario piensa según las características de sus víctimas.

En las clases siempre nos preguntaba para ver si habíamos estudiado, y es que si no leías antes no comprenderías la clase.

El tema que más me gusto fue el de necropsias el cual no vimos a profundidad, pero yo lo leí por mi cuenta y es muy extenso el cual te enseña que debes de saber anatomía perfectamente para identificar cualquier anomalía.

En la vida profesional esta materia nos ayuda mucho a identificar el tipo de lesión que pueda presentar un paciente, como fue el ángulo o trayectoria del objeto que causo la lesión simplemente observándola y midiéndola sin que el paciente nos lo diga.

El docente siempre nos motivó a estudiar, y agradezco el esfuerzo que se dio por dar clases en línea, que talvez a muchos no les gusto, me llevo lo mejor de esta materia, los consejos que nos dio, las historias contadas debido a su experiencia, y espero algún día aplicarlas y será gracias al conocimiento compartido por usted.